



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

20日は「大寒」でした。一年中で一番寒い時期と言われ、暦どおり、先週は第一級の寒波がやって来て、雪が舞う日もありました。大三島小でもインフルエンザなどで体調を崩す人が多くなっています。手洗い・うがい・マスクが大切ですと、校医さんからもアドバイスをいただきました。



この冬一番の寒波がやって来ました。朝から気温がほとんど上がりません。それにも関わらず、休み時間にはたくさんの方が、元気に運動場を駆け回っていました。どろけい、縄跳び、キャッチボールなどを楽しんでいるようです。



市内全小学校の5年生がグリーンピア玉川で上映された、「坊っちゃん劇場」のミュージカルを鑑賞しました。8K映像で上映された作品は「鶴姫伝説」。戦国時代のおおしまを舞台に、平和な世の中を願う人々の物語は、心に響きました。



給食の食材には、地元で採れたものが多く使われています。今日は大三島産の、有機栽培で作ってくださった野菜やしし肉を使った給食でした。どうやって作っているか、生産者の方の説明動画を見ながら、おいしくいただきました。



高橋尚子さんは、シドニーオリンピックのマラソンで、金メダルに輝いたランナーです。愛媛マラソンにもよく応援に来てくれます。「何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。」これは高橋尚子さんが、高校生時代の恩師から掛けられた言葉です。夢や目標に向かって努力していても、実はなかなか上手くいかないことの方が多いものです。結果が出ず、手応えも感じられない時は不安になります。しかし、夢に向けたチャレンジであれば、続ける限り必ず何かの結果が出てきます。夢に近づいている証拠です。

